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"Вы меня боитесь? Садитесь ближе, не стесняйтесь", - с такого обращения заместителя
председателя Донецкой облгосадминистрации Александра Алипова к представителям
коммунальных служб началось выездное заседание штаба по подготовке к зиме
2010-2011. Сегодня Александр Николаевич приехал в Горловку с целью увидеть картину
подготовки в целом, а также проанализировать, как область может помочь городу в
решении наиболее острых проблем.      
Выслушав отчет начальника управления ЖКХ горсовета Галины Худяковой, чиновник
областного масштаба был возмущен суммой перерасчетов коммунальников: "Из
общегородских 8 млн. грн. на вашу долю приходится 6,6. Как объяснить то, что вы не
выполняете весь перечень услуг - уборку придомовых территорий, очистку подъездов и
т.д.? Это ресурс, который можно и нужно использовать. Вы проанализировали прошлый
год или опять будете терять?"

Представители сферы ЖКХ отрапортовали, что все проанализировали, нерадивых
сотрудников уволили, но сумма перерасчетов не уменьшится - основную долю средств
тянут неработающие лифты, кроме того, не исчерпывается заявленный лимит
электроэнергии.

Правду говорят, язык твой - враг твой. А потому Александр Алипов сразу поймал
докладчиков "за язык": "Что значит не вычерпывается лимит электроэнергии? Ваша
экономия на чем основана? На том, что в Горловке лампочки над подъездами горят
через одну, а внутри дома темень? Кто будет освещать межквартальные проходы.
Займитесь обустройством города, светло должно быть зимой и летом".

Также Александр Николаевич пожелал выслушать руководителей теплоснабжающих
предприятий - Александра Сокола и Сергея Астапенкова. Оба отметили, что подготовка
идет в нормальном темпе, но не без трудностей. Директор ЗАО "ГТС" отметил, что
наибольшей проблемой сегодня видит отсутствие договоров на поставку тепла, так как
ЖЭКи были реорганизованы в ЧП. А им не дано на составление договора юридических
прав. Глава КП "Уголек" пообещал закончить подготовку к зиме уже 15 августа,
объектом особой сложности он назвал реконструкцию котельной на пос. Гольмовский и
переподключение абонентов центральной котельной №8 на объект №7.

Александр Алипов не поскупился на дельный совет теплопоставщикам по работе с
потребителями: "Вы оба каждый день должны быть на телевидении, говорить с
горловчанами. Рассказывать о своей работе, их задолженностях и последствиях
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неуплаты. Станьте местными звездами, пусть вас знают и узнают. Запомните, пора
прекратить рассчитывать на госбюджет. Проекты, которые окупят себя в течение 5 лет,
будут реализоваться исключительно на местном уровне. Я жду ваши инвестиционные
расчеты у себя на столе, рассматриваю и помогаю взять дешевый кредит. Только так мы
будем теперь работать".

Также заместитель председателя облгосадминистрации выслушал отчеты о подготовке
к зиме представителей управлений образования и здравоохранения.
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